## AMLO invita a Tim Golden a la mañanera

## Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador invitó al periodista estadounidense Tim Golden a la conferencia matutina para que aclare "quién pompó", después de la publicación del reportaje sobre el presunto financiamiento de dos millones de dólares del narcotráfico a su campaña presidencial de 2006.

El mandatario aseguró que ayer durante la reunión con la delegación de Estados Unidos encabezada por Elizabeth Sherwood-Randall no trató el asunto de la investigación de la DEA; sin embargo, ésta le confirmó que el caso está cerrado desde 2011.

"Por eso nos ayudaría mucho que él como periodista nos hiciera un relato. ¿Cuándo supo del caso, con quién habló, quién lo invitó venir a México para tratar el caso, cuándo llegó, cuándo se fue?, y como diría el finado Chico Ché: '¿quién pompó?'", señaló.

Durante la conferencia matutina, dijo que, si Golden acepta asistir a Palacio Nacional, le tiene preparados otros cuestionamientos relacionados con la investigación que hizo sobre el "narcoapoyo" del Cártel de Sinaloa a su campaña cuando era abanderado del PRD a la Presidencia.

"Le hago un llamado al periodista, lo invito aquí, le quiero hacer unas preguntas, que ¿desde cuándo viene a México a tratar este asunto? ¿Por qué de repente, si es un periodista famoso, le interesa retomar este tema y darlo a conocer en estos momentos?", insistió.

"Estoy llegando a la conclusión de que todo esto lo armaron a partir de que se dio a conocer lo del segundo tirador contra Colosio, porque no se sabía, no sabía hace tres meses y tengo como principio no mentir, no robar y no traicionar", sostuvo.